

En bref

L'ESCARÈNE**Cinéma ce soir**

L'association « Lu Pastouré » présente ce soir à 20h30 une séance unique : sur grand écran, la comédie dramatique réalisée par Radu Mihaileanu, « Le concert ». Avec Mélanie Laurent. Un film culte à voir absolument. Entrée 5 €, 3 € enfants de moins de 12 ans. Salles des fêtes.

La colombe de la Semaine Sainte

Les trois journées qui précèdent Pâques sont consacrées, dans toute la chrétienté, à l'adoration. A partir du Jeudi Saint, rappelant la mort du Christ, les fidèles prient et se recueillent. Cette démarche de ferveur et de réflexion a eu lieu dans l'église paroissiale, devant un autel fleuri grâce à la générosité des fidèles. Une colombe blanche, toute en fleurs, symbole de paix et d'espérance a accompagné la communauté pendant ces trois jours.

Enseignants non-rempacés : ras-le-bol des parents d'élèves

L'ESCARÈNE Une banderole dénonçant la situation est accrochée depuis plusieurs jours aux grilles du groupe scolaire des Tilleuls

Depuis le début de l'année, sur 91 demi-journées d'absence d'enseignants, 74 n'ont pas été remplacées. » C'est le constat amer qu'effectue la vice-présidente de la FCPE locale, Christine Dacomo. Depuis plusieurs jours déjà, une banderole dénonçant le non-replacement des enseignants malades a été accrochée aux grilles du groupe scolaire des Tilleuls. Celui-ci accueille 246 élèves, de la maternelle au CM2, pour 10 classes et 16 enseignants, compte tenu des mi-temps. La circonscription de Saint-André-de-la-Roche, dont dépend l'établissement, ne compte que 9 remplaçants pour 386 enseignants.

« La situation s'aggrave un peu plus chaque année. Nous



Les parents d'élèves dénoncent « une rupture de contrat. Le service public de l'éducation est soumis à une obligation de continuité, pendant indissociable de l'obligation scolaire faite aux familles. »
(Photo Jean-Pierre Bellomia)

nous devons de réagir », poursuit Christine Dacomo. « Nous avons rencontré l'inspectrice départementale pour

lui signifier notre inquiétude, poursuit-elle. Trois courriers ont été adressés par le conseiller général à l'inspection

académique. Ils sont restés sans réponse. Chaque fois qu'un enseignant absent n'est pas remplacé, nous en-

voyons des constats de carence. »

Une pétition avant d'autres actions

Une pétition a été lancée, regroupant dès le premier jour une centaine de signatures exigeant « le remplacement systématique des enseignants absents, une éducation de qualité pour tous, et enfin, que l'État fasse de l'éducation une priorité. »

La mobilisation s'organise et le ras-le-bol s'exprime chez les parents d'élèves et les enseignants. Soutenus par l'association des parents d'élèves de l'école des Tilleuls (Apet), présidée par Christine Perrey, les manifestants n'excluent pas d'autres formes d'actions pour l'avenir.

J.-P. BELLOMIA